

令和3年5月6日発行

保育園での新しい生活がスタートして1ヶ月が過ぎました。初めての環境に不安を感じて泣いていた こあら組の子ども達。少しずつ慣れてきて、流れてくる音楽に合わせて体を揺らしたり、保育者から離 れ、お気に入りの玩具を取りに行ったりと、笑顔も多く見られるようになりました。

慣らし保育も終了し、いよいよ本格的な保育園での生活が始まります。それぞれのペースに合わせながら、無理なく、楽しく、のびのびと過ごしていきたいと思っています。また、保護者の方にとっても新しい生活のスタートです。不安や困ったことなどがある時にはいつでも気軽にご相談下さい。保護者の方も、無理せず、焦らずのんびりとした気持ちで仕事との両立をしていただけたらと思います。





🚨 お知らせ 🚨

★年間予定表でお伝えしております毎月の誕生会、6月、7月の保育士体験は、新型コロナウィルス感染防止の為、中止となりました。

☆17日(月)に予定しております、クラス懇談会、給食試食会も状況により変更があるかもしれません。

★今後も新型コロナウィルスの影響による行事 の変更等がある可能性もあります。ご協力、ご了 承をお願い致します。



● 18日(火) 歯科検診、24日(月)内科健診があります。お休みされますと、各自で受診していただくことになりますので、病気等でやむを得ない場合以外は、お休みしないようご協力よろしくお願い致します。歯科検診の日は歯磨きをしてきて下さい。

●日中は暖かい日が多くなってきました。体温調節がまだ上手に出来ず、厚手の洋服だと体温が上昇し過ぎてしまうこともあります。薄手の長袖や半袖Tシャツで過ごしますので、登降園時に寒いと感じた時は上着で調節していただきますようよろしくお願いします。